

## VCEU SUR LES HSA CTSD 28 JANVIER 2013

Une fois de plus à cette rentrée le nombre d'heures supplémentaires imposées aux collègues est en hausse : + 55 en collège, +58 en lycée, de prévision à prévision. Même si cette augmentation est moins forte que celle de l'an dernier, elle fait atteindre des taux insupportables dans les établissements, dépassant souvent 10% des dotations.

L'argument opposé par l'Administration qui s'appuie sur le nombre d'heures acceptées par les collègues est pour nous irrecevable, car ils ne les acceptent que contraints et forcés.

Nous tenons à rappeler que la baisse du pouvoir d'achat résultant du gel du point d'indice est telle que les HSA peuvent devenir un complément de salaire nécessaire.

En outre des pressions fortes sont exercées sur ceux qui les refusent, en les culpabilisant sur le mode « vous porterez la responsabilité de laisser des élèves sans professeur ».

Nous demandons l'arrêt de l'augmentation des HSA et leur retour à un volume raisonnable par la transformation d'un grand nombre d'entre elles en heures-postes, et ce dès la première étape de la préparation de rentrée, c'est-à-dire dès maintenant. Cela permettrait de préserver ou de créer les postes nécessaires dans les établissements.